

奈良の丘だより

横浜市立奈良の丘小学校

学校教育目標 9月号

笑顔いっぱい チャレンジいっぱい 奈良の丘



- 自ら考え、進んで行動する子を育てます
- 互いに認め合い、高め合う子を育てます
- たくましく、共に生きる子を育てます

更新中

<http://www-local.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/naranooka/>

残暑 お見舞い申し上げます

校長 中嶋 弘喜

夏休み前は、低温・日照不足が心配されていた今年の夏も、7月後半になると連日の猛暑酷暑となりました。35℃を超える日も多く、屋外での活動だけでなく、室内での生活にも工夫が必要でした。来年の夏、同時期に開催される東京オリンピックでは、選手にとって厳しい条件での競技となることでしょうか。また、ボランティアや観客として参加する皆様も過酷な暑さと向き合うことになるのではないのでしょうか。

記録的な…危険な…と表現されることにも慣れ、最近では今年もいつもの夏がやって来たと思うようになってきている人も増えています。気温が高くて、水泳学習が中止となってしまうことなど、考えもしなかったことが現実となっている気候の変化に、学校の教育活動の計画や実施にも配慮や変更が必要になってきています。これまでの経験や常識が通用しない時代になってきたのでしょうか。

令和2年度より、新学習指導要領の完全実施となります。教科書が新しくなり、学習内容や学習方法が変わります。本校でも、子供たちが安全で安心して学べる環境と能力を引き出し高めることができるよう計画を立てています。

気候だけではなく、大きく変化をしていく生活や社会に対応できる能力の育成が、学校に求められている大事な役割です。令和の時代をたくましく生きていく子供たちの成長を支えていけるよう、今後も努力していきます。保護者・地域の皆様の変わらぬご理解とご支援をお願いします。

防災トイレが設置されました！

夏休みの間に防災トイレの設置工事が行われました。場所は、校庭の投てき板と鉄棒の間、サッカーゴールの裏側です。これまでのトイレパックを活用した簡易トイレとは違い、下水道直結型のマンホールトイレです。災害時には、マンホールの上にトイレを設置し、プールの水で下水道に流す仕組みとなっています。

また、現在も工事が続いています。図書室・理科室・家庭科室・図工室のエアコンの設置が行われています。涼しくなったところに完了しますので、来年度は、快適な学習環境を提供できる予定です。